

## PELONGGARAN PEMBATASAN COVID-19 DI HONG KONG

Warga memakai masker pelindung duduk di pinggir pantai di dekat Pelabuhan Victoria, setelah pemerintah melonggarkan pembatasan penyakit virus korona (COVID-19) pada bisnis, di distrik Tsim Sha Tsui di Hong Kong, Tiongkok, Kamis (21/4).

IDN/ANTARA



# Pasukan Rusia Dituding Kubur 9.000 Warga Sipil Mariupol

Rusia mengklaim bahwa pasukan telah memenangkan pertempuran di Mariupol.

**KIEV(IM)** - Pasukan Rusia dituding mengubur antara 3.000 hingga 9.000 warga sipil di Mariupol, Ukraina. Presiden Rusia Vladimir Putin mengklaim telah berhasil menguasai kota pelabuhan tersebut. "Di Desa Mangush, penjajah (Rusia) bisa mengubur antara 3.000 hingga 9.000 warga Mariupol. Hal ini ditunjukkan dengan perbandingan dengan foto satelit pemukiman di Bucha, di mana 70 orang ditemukan (setelah kuburan massal) digali dan diisi dengan mayat setiap hari sepanjang April. Sumber kami mengatakan bahwa di kuburan seperti itu, mayat ditempatkan di beberapa lapisan," kata Dewan Kota Mariupol, Jum (22/4), dilaporkan kantor berita Ukrinform yang dikelola pemerintah Ukraina.

Wali Kota Mariupol Vadym Boychenko menuduh Rusia turut mengubur ratusan warga sipil di luar Mariupol. "Mereka (pasukan Rusia) membawa mayat warga Mariupol yang tewas dengan truk dan mem-

buangnya ke parit-parit itu. Mereka menyembunyikan kejahatan militer mereka," katanya.

Pada Kamis lalu, Vladimir Putin mengklaim bahwa pasukan Rusia telah memenangkan pertempuran di Mariupol. Kota pelabuhan tersebut telah berada di bawah pengepungan Rusia selama berminggu-minggu. Karena telah memenangkan pertempuran, Putin membatalkan operasi untuk menyerbu pabrik baja Azovstal.

Pabrik tersebut merupakan benteng pasukan Ukraina di Mariupol. "Dalam hal ini, kami perlu memikirkan, maksud saya, kami selalu perlu memikirkannya, tapi khususnya dalam kasus ini, kami perlu berpikir tentang melindungi nyawa serta kesehatan prajurit dan perwira kami. Tidak ada alasan untuk menembus jalur bawah tanah ini dan di bawah fasilitas industri ini," kata Putin saat membatalkan operasi penyerbuan pabrik baja Azovstal, dilaporkan kantor berita Rusia, TASS.

Kendati demikian, Putin

memerintahkan agar pabrik itu diblokir secara ketat. Setelah itu pasukan Ukraina akan diminta menyerah dan meletakkan senjata mereka dengan imbalan pengampunan atau amnesti. Sebelum ada perintah pembatalan penyerbuan, Menteri Pertahanan Rusia Sergey Shoigu mengatakan, pasukan negaranya diperkirakan hanya membutuhkan waktu tiga atau empat hari lagi untuk merebut kendali atas pabrik baja Azovstal.

Sebelumnya Pemerintah Ukraina mengatakan siap mengadakan negosiasi "putaran khusus" dengan Rusia di Mariupol. "Ya. Tanpa syarat apa pun. Kami siap mengadakan 'putaran khusus negosiasi' tepat di Mariupol," kata penasihat presiden Ukraina yang juga berperan sebagai negosiator, Mykhailo Podolyak, lewat akun Twitternya, Rabu (20/4/2022).

Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky mengatakan, pasukan negaranya tidak mampu membuka blokade dan pengepungan pasukan Rusia di Mariupol. Ia secara terbuka meminta bantuan dari sekutu Barat. "Ada dua cara untuk membuka blokir Mariupol. Yang pertama adalah bantuan serius dan senjata berat yang

kami serta mereka (pasukan Ukraina di Mariupol) andalkan. Dengan tindakan bersama kita dapat membuka blokir Mariupol," kata Zelensky dalam konferensi pers bersama Presiden Dewan Eropa Charles Michel di Kiev, Rabu.

Menurut Zelensky, saat ini Ukraina belum memiliki cukup persenjataan semacam itu untuk membebaskan Mariupol dari kepungan pasukan Rusia. "Cara kedua (untuk membuka blokade Mariupol) adalah diplomatik. Rusia belum menyetujuinya," ucapnya.

Sementara itu, seorang anggota parlemen Rusia mengusulkan untuk mengambil secara paksa darah tawanan perang. Darah orang Ukraina tersebut rencananya akan digunakan untuk merawat warga sipil dan tentara Rusia yang terluka dalam invasi ke negara tetangganya itu.

Sergey Leonov, anggota parlemen dari Duma, telah membuat usulan seperti itu, menurut laporan Euromaidan Press pada Rabu (20/4) malam. Menurut Leonov, hanya orang yang memungkinkan untuk sembuh saja yang akan mendapatkan transfusi darah. "Tentu saja, kita berbicara

tentang donor yang masuk akal, dan hanya untuk mereka yang kesehatannya memungkinkan yang akan mendapatkannya," kata Leonov, dilansir laman NY Times Post, Kamis (21/4).

Sementara itu, Sekretaris Jenderal (Sekjen) Perserikatan Bangsa-Bangsa (PBB) Antonio Guterres meminta para pemimpin Rusia dan Ukraina menerimanya di Moscow dan Kiev.

Guterres akan menemui Presiden Rusia Vladimir Putin dan Presiden Ukraina Volodymyr Zelensky untuk membahas langkah-langkah guna mewujudkan perdamaian kedua negara.

Guterres juga menyerukan gencatan senjata kemanusiaan selama empat hari di Ukraina untuk memungkinkan pembukaan koridor bantuan kemanusiaan selama Pekan Suci Kristen Ortodoks.

Guterres menyatakan, selama gencatan senjata yang diusulkan tersebut, warga sipil akan dievakuasi dari "wilayah-wilayah konfrontasi saat ini atau yang berpotensi" dan bantuan kemanusiaan akan dikirimkan ke daerah-daerah yang membutuhkan seperti Mariupol, Donetsk, Lugansk, dan Kherson. ● tom

## Mantan Presiden Honduras Diekstradisi ke AS

**TEGUCIGALPA(IM)** -- Honduras mengekstradisi mantan Presiden Juan Orlando Hernandez ke Amerika Serikat (AS) pada Kamis (21/4). Ekstradisi ini dilakukan dalam kasus pengspirasi perdagangan narkoba dan tuduhan kepemilikan senjata.

Hanya tiga bulan setelah meninggalkan kantor kepresidenan, Hernandez yang diborgol naik pesawat dengan agen-agen dari Administrasi Penegakan Narkoba menuju AS. Dia akan menghadapi dakwaan di Distrik Selatan New York.

Jaksa Agung AS Merrick Garland mengatakan Hernandez menyalahgunakan posisinya sebagai Presiden Honduras dari 2014 hingga 2022. Mantan sekutu AS ini dinilai mengoperasikan Honduras sebagai negara narkotika.

Dalam dokumen pengadilan, jaksa AS menuduh Hernandez terlibat dalam konspirasi perdagangan narkoba yang korup dan kejam yang memindahkan lebih dari 550 ton kokain ke AS. Dia didakwa berpartisipasi dalam pengiriman narkoba, kepemilikan senapan mesin dan alat perusak.

Jaksa menuduh Hernandez menerima jutaan dolar dari kartel narkoba, termasuk dari gembong narkoba Meksiko terkenal Joaquin "El Chapo" Guzman. Mereka menuduh dia menggunakan uang itu untuk membiayai kampanye politiknya dan terlibat dalam penipuan dalam pemilihan presiden Honduras 2013 dan 2017.

Hernandez ditangkap di rumahnya di Tegucigalpa pada Februari atas permintaan pihak berwenang AS. Dia dibelenggu dan diarak di depan wartawan, pemandangan yang tidak pernah dibayangkan banyak orang Honduras.

Mahkamah Agung Honduras menolak banding Hernandez atas keputusan hakim yang mendukung ekstradisi. "Perdagangan narkoba memicu kejahatan dan kecanduan yang kejam, itu menghancurkan keluarga, dan merusak komunitas," kata Garland.

"Departemen Kehakiman berkomitmen untuk mengganggu seluruh ekosistem jaringan perdagangan narkoba yang merugikan rakyat Amerika, tidak peduli seberapa jauh atau setinggi apa pun itu kita harus bertindak," katanya.

Hernandez telah berulang kali membantah melakukan kesalahan. "Saya tidak bersalah, saya telah dan secara tidak adil menjadi sasaran penuntutan," katanya dalam pesan video yang dirilis Kamis dan menegaskan dia adalah korban dari pengedar narkoba yang diekstradisi dan sekarang berbohong untuk membalas dendam.

Jaksa AS telah menghabiskan bertahun-tahun membangun kasus dari pengedar narkoba tingkat rendah dan politisi lokal hingga bos kejahatan terorganisasi. Pedagang kelas kakap ini menggunakan koneksi politik serta koneksi dengan kartel perdagangan narkoba di Kolombia dan Meksiko untuk memindahkan berton-ton kokain ke AS dengan melakukan pembayaran kepada Hernandez atau salah satu saudaranya, juga seorang politisi Tony Hernandez. Saudara laki-laki Hernandez itu dijatuhi hukuman penjara seumur hidup di pengadilan AS yang sama dengan tuduhan yang pada dasarnya sama.

Hernandez menjabat pada Januari 2014 dan memegang kursi kepresidenan hingga Januari tahun ini. Ketika Xiomara Castro dilantik sebagai penggantinya berkampanye untuk membasmi transfeksi Honduras dan Hernandez dipandang sebagai target terbesar.

Transportasi Hernandez ke AS menggunakan helikopter dengan penjagaan ketat dari markas polisi tempat dia ditahan ke bandara yang mendapatkan liput langsung oleh saluran televisi lokal. Beberapa warga Honduras berdiri di luar pagar pembatas bandara untuk melihat sekilas mantan presiden naik pesawat dengan otoritas AS. Ketika pesawat lepas landas beberapa terlihat melompat melakukan perayaan. ● gul

## Afghanistan Diguncang Bom, 51 Tewas

**KABUL(IM)** - Puluhan orang tewas atau terluka dalam empat ledakan yang terjadi di sejumlah tempat di Afghanistan pada Kamis (21/4). Kantor berita yang berbasis di Inggris, BBC melaporkan setidaknya 51 orang tewas dan 87 lainnya terluka.

Ledakan pertama menghancurkan sebuah masjid Syiah di kota Mazar-i-Sharif.

Laporan lokal dan saksi mata mengatakan ledakan di Mazar-i-Sharif terjadi di Seh Dokan, salah satu masjid terbesar yang digunakan secara lokal oleh kelompok minoritas Hazara.

Ledakan itu dikatakan terjadi saat jemaah sedang bersiap untuk melakukan salat. Gambar yang dibagikan di media sosial, yang belum diverifikasi oleh BBC, menunjukkan situs itu dipenuhi pecahan kaca dan korban dievakuasi.

Seorang wanita di Mazar-i-Sharif mengatakan kepada kantor berita Reuters bahwa dia sedang berbelanja di pasar terdekat ketika dia mendengar ledakan besar di dekat masjid.

"Gelas toko pecah dan sangat ramai dan semua orang mulai berlarian," katanya, meminta namanya tidak disebutkan.

Juru bicara departemen kesehatan masyarakat provinsi,

Ahmad Zia Zindani, mengatakan kepada kantor berita AFP bahwa darah dan ketakutan ada di mana-mana, dan orang-orang berteriak ketika mencari berita tentang kerabat mereka di rumah sakit setempat.

Jumlah korban tetap cair pada tahap ini dan dapat berubah. Komunitas Hazara Afghanistan sering menjadi sasaran kelompok militan Sunni, termasuk ISIS. Richard Bennett, Pelapor Khusus PBB untuk Afghanistan tentang hak asasi manusia, mengutuk serangan itu.

"Hari ini lebih banyak ledakan mengguncang Afghanistan (...) dan sekali lagi komunitas Hazara menjadi korban. Serangan sistematis yang ditargetkan terhadap sekolah-sekolah yang ramai dan masjid-masjid menyebarkan penyelidikan segera, pertanggungjawaban dan diakhirinya pelanggaran hak asasi manusia," tulisnya di Twitter.

Kelompok Negara Islam (IS, dulu ISIS) mengaku bertanggung jawab atas serangan itu.

Taliban mengatakan mereka telah mengalahkan ISIS tetapi kelompok itu tetap menjadi tantangan keamanan yang serius bagi pemerintah baru Afghanistan tersebut.

"Serangan terhadap masjid Mazar-i-Sharif dilakukan den-

gan menggunakan jebakan tas yang diledakkan dari jarak jauh ketika bangunan itu penuh dengan jamaah," kata ISIS seperti dikutip dari BBC, Jumat (22/4).

Kelompok itu menyebut serangan itu sebagai bagian dari kampanye global yang sedang berlangsung untuk "membalaskan" kematian mantan pemimpin dan juru bicaranya.

ISIS juga mengklaim serangan lain, sebuah ledakan yang disebabkan oleh kendaraan yang diledakkan dekat kantor polisi di Kunduz. Serangan ini menyebabkan empat orang tewas dan 18 lainnya luka-luka.

BBC juga menerima laporan tentang kendaraan Taliban yang menghantam ranjau di pinggir jalan di provinsi Nangarhar timur, menewaskan empat anggota Taliban dan melukai satu lainnya. Ledakan keempat disebabkan oleh ranjau yang ditanam di daerah Niaz Beyk di Kabul, ibu kota Afghanistan, dan melukai dua anak.

Pertumpahan darah pada Kamis terjadi beberapa hari setelah dua ledakan bom di sekolah menengah Abdul Rahim Syiah di bagian besar wilayah Syiah di Ibu Kota Afghanistan, Kabul. Sedikitnya enam orang tewas dan lebih dari 20 terluka, kata para pejabat. ● ans

## Kim Jong-un Sampaikan Terima Kasih kepada Moon Jae-in

**PYONGYANG(IM)** - Pemimpin Korea Utara Kim Jong-un telah bertukar surat dengan Presiden Korea Selatan Moon Jae-in yang akan menyelesaikan masa jabatannya. Kim berterima kasih kepada Moon atas upayanya untuk meningkatkan hubungan di antara kedua negara yang bertetangga itu.

Laporan media pemerintah Korea Utara KCNA pada Jumat (22/4), Moon mengirim surat pada Rabu (20/4). Dia menjanjikan upaya berkelanjutan untuk membantu meletakkan dasar bagi penyatuan berdasarkan deklarasi bersama yang dicapai pada pertemuan puncak mereka pada 2018.

Kim mengatakan dalam jawaban surat pada Kamis (21/4), bahwa pertemuan puncak bersejarah mereka

pada 2018 memberi harapan untuk masa depan kepada rakyat. Keduanya sepakat bahwa hubungan akan berkembang jika kedua belah pihak melakukan upaya tanpa lelah dengan penuh harapan.

"Kim Jong-un menghargai rasa sakit dan upaya yang diambil oleh Moon Jae-in untuk tujuan besar bangsa sampai hari-hari terakhir masa jabatannya," kata laporan KCNA.

KCNA menyatakan pertukaran surat kedua kepala negara yang bertetangga ini adalah ekspresi kepercayaan yang dalam antara Kim dan Moon. Ketika itu Moon mengunjungi Korea Utara pada 2018 bersama istrinya, Kim Jung-sook, dan mendapatkan sambutan hangat oleh Kim dan Ri Sol-ju secara langsung. ● gul

## PM Pakistan yang Digulingkan Minta Adakan Pemilihan Umum

**LAHORE(IM)** - Perdana Menteri Pakistan yang digulingkan Imran Khan menuntut pemilihan baru, Kamis (21/4). Khan bersama lebih dari 100 anggota parlemen di majelis rendah parlemen mengundurkan diri setelah kehilangan mosi tidak percaya yang digerakkan oleh oposisi.

"Siapa pun yang melakukan kesalahan, hanya ada satu cara untuk memperbaikinya dengan mengadakan pemilihan sesegera mungkin," kata Khan di hadapan puluhan ribu orang di timur kota Lahore.

Pertemuan publik besar itu adalah yang ketiga sejak dia digulingkan oleh kekuatan oposisi yang bersatu. Khan meminta para pendukungnya bersiap untuk seruan untuk berbaris menuju Islamabad jika permintaannya untuk mengadakan pemilihan umum baru ditunda.

"Tunggu panggilan saya," kata Khan.

Sedangkan Perdana Menteri baru Shehbaz Sharif sebelumnya telah menunjuk kabinet koalisi multi-partai. Dalam Kabinet baru ini terdiri dari mantan saingan politik dalam kubu oposisi yang bersatu untuk menggulingkan Khan.

Khan tetap menentang mosi tidak percaya yang diajukan parlemen hingga saat ini. Dia menolak tuduhan oposisi yang menyatakan pemerintahannya salah urus dan menuduh penggulingannya sebagai bagian dari konspirasi Amerika Serikat. Klaim itu pun telah dibantah langsung oleh Washington.

Penggulingan Khan terjadi di tengah hubungannya yang mendingin dengan militer. Tentara telah memerintah Pakistan secara langsung selama lebih dari setengah dari 75 tahun sejarah kemerdekaan. Militer memiliki peran kuat secara tidak langsung ketika pemenang sipil memerintah. ● ans

IDN/ANTARA



### MEMBUAT KUE TRADISIONAL PASKAH

Anak-anak menghadiri kelas master membuat kue tradisional Paskah Ukraina di toko roti Crimean Bakery di Lviv, Ukraina, Kamis (21/4).

## Sembunyi di Kulkas, Bocah Filipina Selamat dari Bencana Tanah Longsor Akibat Badai Megi

**BAYBAY CITY(IM)** - Seorang bocah Filipina yang pandai secara luar biasa selamat dari bencana tanah longsor dengan berlindung di kulkas selama satu hari penuh. Pihak berwenang menyebut ini sebagai keajaiban. Kabar itu pun menjadi viral ke seluruh dunia.

Anak laki-laki itu bernama CJ Jasmie. Bocah berusia 11 tahun tersebut tengah berada di rumah bersama keluarganya ketika tanah longsor yang dipicu oleh badai tropis Megi menggenangi rumah mereka di Baybay City, Filipina pada Jumat pekan lalu, dikutip Viral Press.

Dengan puing-puing yang merambah rumahnya, Jasmie yang berpikiran cepat melompat masuk ke lemari es keluarga ala Indiana Jones melarikan diri dari ledakan nuklir di The Kingdom of the Crystal Skull. Dia kemudian menghabiskan 20 jam berikutnya dengan meringkuk di dalam tempat perlindungan.

Jasmie ditemukan oleh petugas polisi Jonas Etis yang melihat lemari es di tepi sungai. Dia lalu mengirimkan pesan SOS setelah batu besar tiba-tiba menggelinding di dekat lokasi tersebut.

Tim penyelamat kemudian tiba dan mengevakuasi korban. Rekaman yang menyertai menunjukkan responden pertama mengangkat anak laki-laki yang terjebak di lemari es seperti keluar dari peti mati berlumpur. Penyelamat lalu memindahkannya ke tandu darurat.

Tim penyelamat mengatakan kata-kata pertama yang diucapkan anak itu kepada mereka adalah, "Saya lapar". Ajaibnya, Jasmie masih sadar dan hanya mengalami patah kaki.

Jasmie kemudian diberikan pertolongan pertama dan dibawa ke rumah sakit untuk menjalani operasi kaki. Dia saat ini dalam kondisi stabil.

Keluarga Jasmie, yakni ibu dan adik laki-lakinya, masih hilang. Sementara itu, ayahnya meninggal dalam tanah longsor yang melanda sehari sebelumnya. Kabar baiknya, saudara laki-laki Jasmie yang berusia 13 tahun diyakini telah lolos dari maut. Jasmie adalah salah satu dari banyak anak yang menjadi yatim piatu setelah badai menerjang dan dilaporkan telah menewaskan sedikitnya 172 orang dan membuat lebih dari dua juta orang mengungsi. ● gul



### PENGUNGKAPAN 9 TON KOKAIN DI EKUADOR

Pekerja membongkar karung berisi paket kokain dari truk sebelum pembakaran, menurut Kementerian Dalam Negeri Ekuador lebih dari 9 ton kokain yang disita dalam operasi yang berbeda di sebuah gudang yang dirahasiakan, di Ekuador, Kamis (21/4).

IDN/ANTARA